



Pide tapar baches con recursos de elecciones

PEDRO DOMINGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador planteó que el presupuesto que se entrega a los organismos públicos electorales (Oples) sea utilizado para tapar baches.

Insistió en que es necesaria una reforma electoral para ahorrar recursos, ya que el Ejecutivo no puede limitar el presupuesto de los organismos autónomos.

“Si hay un instituto nacional que organiza todas las elecciones ya no se necesitarían esos

organismos estatales, y ese dinero (...) que lo destinen los estados a tapar baches”, dijo.

Por ello dijo que, en tanto no haya reforma, se deben cuestionar los excesos, pues considera una burla que se destinen 24 mil millones de pesos para organizar elecciones y financiar actividades de partidos políticos.

Recordó que la reforma propuesta de la 4T consiste en eliminar los diputados plurinominales y la creación de un órgano electoral que organice las elecciones en todo el país, ■